



 Curling Club Lyss-Seeland



Tennisclub Lyss 



Vorstand TV Lyss



Gemeindeabstimmung 28. November 2010

Sanierung Seelandhalle 3. Etappe

Ja zu einer guten Infrastruktur in Lyss

- 120 Aktivcurlerinnen und -curler, die Juniorenbewegung und der Schulsport teilen sich heute die zwei Rinks der Curlinghalle. Die Platzverhältnisse sind prekär. Es können auch keine neuen Mitglieder mehr aufgenommen werden. Mit der Erweiterung auf vier Rinks werden diese Probleme gelöst.
- Mit der Sanierung wird die Curlinghalle endlich über eigene Toiletten, zeitgemässe Garderoben und einen Zuschauerraum verfügen.
- Die fehlende Isolation des Bodens und der Hallenwände machen es unmöglich, eine genügende Eisqualität zu produzieren.
- Die Curlingvereinigung Lyss unterrichtet Schulsport und bietet öffentliches Curling für Vereine, Firmen und Familien an – ein Sportangebot, das von vielen genutzt wird.
- Mit Eigenleistungen im Wert von Fr. 200'000.– leistet die Curlingvereinigung einen grossen Beitrag an die Sanierungskosten. Zudem sind die Curlerinnen und Curler bereit, jedes Jahr für die Hallenbenützung einen Beitrag von 48'000.– zu leisten.

Ja zum Regionalzentrum – Ja zum Investitionskredit Seelandhalle

www.curling-lyss.ch

www.cclysscity.ch

www.juniorenzentrum-lyss.ch